

Wädenswil, im August 2019

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte,
Umarmungen und Zeichen der Liebe und Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem geliebten

Ernst Gerber - Bollier

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Verwandten, Freunde,
Bekannte, Nachbarn, Vereine und der Delegation des Kavallerievereins
der Ernst mit der Standarte die letzte Ehre erwiesen hat,
sowie allen die Ernst in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.
Danken möchten wir auch Herrn Pfarrer Lehmann für seine tröstenden Worte
und Herrn Georg Pulfer für die Orgelbegleitung.

Die Trauerfamilie

